

# *Celebran 61 años de Colaboración Médica Internacional de Cuba*

---



Foto: X @japortalmiranda

La Habana, 24 may (RHC) Más de 600 mil cooperantes de la Salud de Cuba han brindado sus servicios en todas las latitudes con sensibilidad, heroísmo, entrega y profesionalidad, afirmó la víspera el ministro del sector, doctor José Angel Portal Miranda.

En ocasión del aniversario 61 de la Colaboración Médica Internacional cubana, el titular de Salud de la isla exaltó las hermosas páginas de amor y solidaridad escritas por los talentosos y consagrados especialistas.

A su vez, el doctor Michael Cabrera, director de la Unidad Central de Colaboración Médica, señaló que la fecha convoca a reflexionar sobre el legado de quien fuera su fundador y máximo inspirador, el Comandante en Jefe Fidel Castro.

Cabrera recordó que el 23 de mayo de 1963 un avión transportó a 29 médicos, cuatro estomatólogos, 14 enfermeros y siete técnicos de la Salud de Cuba hasta Argelia, para brindar servicios de manera permanente a ese pueblo.

Ello dio inicio a una nueva forma de solidaridad e internacionalismo que asombraría al planeta, acotó.

Salvar vidas para Cuba y para el mundo fue la premisa de los profesionales cubanos de la Salud en todas estas décadas, aseveró,

Refirió el funcionario que actualmente 22 mil 861 especialistas cubanos de la Salud prestan servicios en Oriente Medio, Asia, Europa, África , América Latina y el Caribe.

Con resultados encomiables en 54 países, dijo, laboran nueve mil 49 médicos, de los cuales el 64 por ciento son mujeres.

Los cooperantes cubanos han prestado servicio a las poblaciones más desposeídas; atendido en consulta a más de dos mil 255 millones de personas; realizado más de 16 millones de intervenciones quirúrgicas y más de cinco millones de partos, acotó.

Ello constituye motivo de orgullo y satisfacción para el pueblo cubano, que es de donde surgen los valiosos y calificados trabajadores, protagonistas genuinos de esta historia, como expresión cimera del pensamiento martiano de que Patria es Humanidad, señaló Cabrera. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355506-celebran-61-anos-de-colaboracion-medica-internacional-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**